



21/08/2013 Madrid

El PSOE pide la comparecencia de Árias Cañete y Fernández Díaz por la escalada de robos en el campo

Ante la escalada de robos en explotaciones agrícolas y ganaderas durante el verano, los socialistas denuncian la "falta de respuesta" y los "incumplimientos" del Gobierno y reclaman "actuaciones urgentes"

El Grupo Parlamentario Socialista ha solicitado la comparecencia de los ministros de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Árias Cañete, y de Interior, Jorge Fernández Díaz, para que informen de las medidas adoptadas por el Gobierno para hacer frente a la escalada de robos en el campo español producida durante el verano.

El Grupo Socialista pide también la convocatoria de la Diputación Permanente para sustanciar estas comparecencias en una sesión extraordinaria de las correspondientes comisiones en el Congreso.

El portavoz socialista de Agricultura, Alejandro Alonso, reclama una "actuación urgente" ante la "alarma" en el sector agrario por la "escalada de robos en explotaciones agrícolas y ganaderas" que se está produciendo este verano, y denuncia la "falta de respuesta del Gobierno" y el "incumplimiento de las medidas comprometidas con las organizaciones agrarias".

Asimismo, recuerda que los socialistas defendieron el pasado mes de mayo, en la Comisión de Interior del Congreso, una Proposición no de Ley para hacer frente a los robos agrícolas, en la que se reclamaba más dotación para las fuerzas de Seguridad del Estado y mayor coordinación, un Plan de Seguridad en el Medio Rural, e incluir el riesgo de robos en explotaciones agrarias en el Plan nacional de Seguros Agrarios, entre otros aspectos. Iniciativa que fue rechazada por el Partido Popular.



© 2013 PSCM-PSOE